

*La famine à Gaza s'aggrave après l'invasion terrestre de Rafah :
appel à une action immédiate*

Force Ouvrière appuie cette résolution présentée par nos camarades du Liban, d'Iraq, du Maroc, de Palestine, de Tunisie*.

En avril dernier, nous avons vu circuler des images du camp de Rafah, où des réfugiés avaient écrit sur leurs tentes de fortune ces mots déchirants : « merci aux étudiants de Columbia ; merci aux étudiants solidaires de Gaza »

Et nous ? quel message allons-nous leur envoyer ?

En France, au nom du soutien inconditionnel à Israël, le président Macron a envoyé la police dans les campus et les lycées pour empêcher les étudiants de se mobiliser.

L'indépendance des universitaires, les libertés d'opinion ou d'expression dans les établissements d'enseignement supérieur ont été bafouées.

Mon syndicat est intervenu pour protester contre la présence de forces de police dans les universités et pour protéger nos étudiants de toute violence policière.

Oui, la place de nos syndicats est d'être aux côtés de cette jeunesse qui se mobilise dans le monde entier pour qu'il soit mis fin au massacre de civils, pour que cessez ce génocide !

Oui, la place de nos syndicats est de mobiliser les travailleurs de l'Education du monde entier :

- pour le cessez-le-feu immédiat et permanent,
- pour l'arrêt des bombardements, la levée du blocus de Gaza, l'acheminement de l'aide humanitaire,
- pour l'arrêt des livraisons d'armes ou d'équipements militaires à Israël !

Buenos Aires, le 2 août 2024

* Résolution proposée par PPSTLL/Liban, ITU/Iraq, SNE-FDT/Maroc, SNESUP/Maroc, GUPT/Palestine, FGESRS/Tunisie, LPESPL/Liban, TSL/Liban et SNE-CDT/Maroc.